

Bio Matcha Grünteepulver (koffeinhaltig 2057 mg / 100 g) DE

Raab Bio Matcha ist ein hochwertiges Naturprodukt, das in einem aufwendigen Produktionsverfahren nach ökologischen Standards im Süden Japans hergestellt wird. Die Blätter, die für diesen Matcha verwendet werden, stammen von denselben Pflanzen wie die Blätter des Raab Bio Premium Matcha Tees. Da sie jedoch länger an der Pflanze verbleiben und erst in der zweiten Pflückung geerntet werden, bekommen sie einen kräftigeren, intensiveren Geschmack. Wegen des kräftigen Geschmacks und der intensiv-grünen Farbe eignet sich Raab Bio Matcha hervorragend für den kulinarischen Einsatz. So bekommen Getränke und Speisen im Handumdrehen einen fein-herben Geschmack und eine herrlich satte Färbung.

Zutaten: 100 % Matcha Grünteepulver
(aus kontrolliert biologischem Anbau; Matcha Grüntee aus Japan)

Zubereitungsempfehlung: Raab Bio Matcha eignet sich hervorragend für moderne Getränke und Gerichte oder zum Kochen und Backen. Verwenden Sie bis zu 1 g (1/2 TL) z. B. für Smoothies, Shakes, Tee, Kuchen, Muffins, Schokolade, Eis oder auch Pesto.

Organic matcha green tea powder EN (contains 2057 mg caffeine / 100 g)

Raab Organic Matcha is a high-quality natural product that is created in the south of Japan using elaborate methods and observing organic standards. The leaves used for this matcha come from the same plants as those for our Raab Organic Premium Matcha Tea. They are left on the plant for longer, however, and only harvested during a second picking, giving them a stronger and more intensive taste.

Ingredients: 100 % matcha green tea powder
(from controlled organic farming; matcha green tea from Japan)

Suggested use: Raab Organic Matcha is ideal for modern drinks and for cooking and baking. Use up to 1 g (0.5 tsp.) e.g. for smoothies, shakes, tea, cake, muffins, chocolate, ice cream or pesto.

Foto: ©Reika, ©rdnzl, ©vaaseenaa | stock.adobe.com | www.istockphoto.com V5.3a

e 100 g



Raab
Vitalfood



Serviervorschlag

Matcha Pulver

*Ideal für Smoothies, Getränke
oder zum Kochen und Backen*



Qualität seit 1989
• Raab Vitalfood

von Natur aus
vegan

100 g Pulver

Bio Matcha Grünteepulver / Organic matcha green tea powder

Nährwerte / Nutritional values pro / per 100 g

Energie / Energy	1295 kJ / 310 kcal
Fett / Fat	4,0 g
davon gesättigte Fettsäuren of which saturates	0,9 g
Kohlenhydrate / Carbohydrates	26 g
davon Zucker / of which sugars	4,3 g
Ballaststoffe / Fibre	35 g
Eiweiß / Protein	25 g
Salz / Salt	0,01 g

Hinweis: Enthält Koffein. Für Kinder und schwangere Frauen nicht empfohlen (2057 mg Koffein pro 100 g). Farbe und Geschmack können variieren, da es sich um ein Naturprodukt handelt, das jahreszeitlichen Schwankungen unterliegt. /

Note: Contains caffeine. Not recommended for children and pregnant women (2057 mg caffeine per 100 g). This is a natural product, the colour and taste may vary with the season.

Diese Verpackung enthält 100 Portionen. / This package contains 100 servings.



von Natur aus
glutenfrei | naturally
gluten-free



von Natur aus
laktosefrei | naturally
lactose-free

©H Hergestellt in Japan. / Made in Japan.

Vor Licht und Wärme geschützt, trocken und gut verschlossen lagern. /
Store tightly closed in a cool, dry place.

Mindestens haltbar bis Ende: siehe Aufdruck Boden

Best before end: see imprint bottom

Raab Vitalfood GmbH | Rudolf-Diesel-Str. 10 | 85296 Rohrbach
Germany | www.raabvitalfood.com | Tel. +49 (0)8442 95 63 0



DE-ÖKO-001
Japan Landwirtschaft
DE-ÖKO-001
Japan Agriculture

